

Beim Weihnachtsmarkt an der Pauluskirche wurden Spenden für wohnungslose Bürgerinnen gesammelt

von Lenard Manthey Rojas
aus den Kieler Nachrichten vom 04.01.2025



20.000 Euro für Frauenberatungsstelle

Beim 22. Weihnachtsmarkt rund um die Pauluskirche konnten Spenden in Höhe von 20.000 Euro für die Frauenberatungsstelle in der Damperhofstraße gesammelt werden. Dieser unkonventionelle Weihnachtmarkt wird ehrenamtlich von Service Clubs aus Kiel und Umgebung in Zusammenarbeit mit der Heiliggeistgemeinde veranstaltet.

Am 8. Dezember kamen für diesen Anlass insgesamt rund 2500 Besucherinnen und Besucher zusammen, um sich unter anderem an Glühwein, Keksen und Grünkohl zu erfreuen. Neben der kulinarischen Vielfalt wurde außerdem eine Tombola veranstaltet. Für die Kinder gab es zudem noch ein Glücksrad. Dies war aber nicht das einzige Unterhaltungsprogramm für die jungen Besucherinnen und Besucher: Sie konnten zudem kleine Weihnachtshäuser dekorieren oder Tannenbaumschmuck basteln. In der Kirche selbst konnte man Konzerten und einer Märchenerzählerin lauschen.

Durch dieses vielfältige Programm konnte letztlich die enorme Spendensumme erreicht werden. Mittlerweile wurde die Spende durch die Organisatorin Sabine Romann Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtmission überreicht.

Die Frauenberatungsstelle der Stadtmission in der Damperhofstraße ist ein Anlaufpunkt für wohnungslose Frauen und Frauen in prekären sozialen Situationen. Hier soll Frauen ein geschützter Raum geboten werden. Dabei geht es um eine grundlegende Verpflegung in Form von Essen und Getränken, aber auch um hygienische Versorgung. Ebenso wichtig ist die soziale Komponente. Derzeit sammelt die Frauenberatungsstelle Spenden für eine neue und gut ausgestattete Küche. Schließlich ist gerade die Küche ein Ort, an dem man gemeinsam Zeit verbringen und somit der Isolation entgehen kann.

Die Beratungsstelle ist telefonisch unter der Nummer 0431/26044640 oder per Mail unter der Adresse fbs@stadtmission-mensch.de zu erreichen.